



L'incroyable transformation de Mme Grace from Northwest est une véritable source d'inspiration. Son parcours a commencé dans la tristesse et le désespoir, mais a finalement débouché sur une comédie de la joie lorsqu'elle a célébré son dixième anniversaire de mariage ininterrompu, débordant de bonheur.

À l'âge de 20 ans, en 1987, Grace a épousé son premier mari, pleine d'espoir et de rêves. Cependant, après seulement deux ans de mariage, la relation a pris une tournure sombre. Le comportement de son mari a changé radicalement, transformant sa vie en un cauchemar d'abus et de tourments constants.

Malgré ces épreuves, la pression exercée par les deux familles a atteint un point de rupture et tout le monde a convenu que la séparation était la seule solution. Le mariage de Mme Grace est devenu un sujet brûlant dans le quartier, car toutes ses relations ultérieures se sont terminées brusquement, sans raison apparente ni désaccord.

Elle devient une femme maudite, considérée comme possédée par une force maléfique. Pour ne rien arranger, elle n'a pu concevoir d'enfant dans aucun de ses mariages. Cherchant désespérément une solution, elle a cherché de l'aide dans divers endroits dans l'espoir de restaurer son bonheur conjugal, mais aucune solution n'a été trouvée.

C'est à cette époque qu'elle reprend contact avec une ancienne camarade de classe qui lui présente le Dr Francis, un spirite renommé de la célèbre Spiritual House 654, 522, 583. Le Dr Francis a procédé à un examen spirituel approfondi et a identifié la cause profonde des divorces répétés de Mme Grace.

Il a révélé que Mme Grace avait été consacrée à un sanctuaire familial à sa naissance, ce qui était devenu la raison sous-jacente de ses échecs conjugaux. L'esprit malveillant du sanctuaire apparaissait à ses maris dans leurs rêves, les menaçant de les tuer s'ils choisissaient de rester avec elle.

Le Dr Francis a expliqué que Mme Grace était liée à l'esprit du sanctuaire par une chaîne incassable, qui garantissait qu'elle ne pourrait jamais avoir un mariage réussi si la chaîne n'était pas brisée. Pour se libérer de cette union impie, le Dr Francis lui a demandé de rassembler sept œufs et sept noix de coco en vue d'un puissant rituel.

Au clair de lune, au bord d'une rivière, le sacrifice de minuit a été accompli et Grace a ressenti une libération irrésistible lorsque la chaîne a enfin été brisée. Quelques mois plus tard, elle a rencontré son mari actuel et, en 2012, ils ont échangé leurs vœux.

Aujourd'hui, elle célèbre avec fierté une décennie de bonheur conjugal ininterrompu, en témoignage de l'intervention du Dr Francis. Son dixième anniversaire de mariage a été célébré en grande pompe par des dignitaires de tous horizons. C'est un symbole de son triomphe sur les chaînes de la servitude et un rappel que les miracles sont possibles même face au désespoir.

Briser les chaînes du destin : comment le Dr Francis a sauvé le mariage de Mme Grace des griffes d'un sanctuaire familial
